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S ITZUNGSNIEDERSCHRIFT

Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen
worden und sind anwesend:

Mitglieder SPD

Mitglieder CDU

Mitglieder FDP

Mitglieder GRÜNE

Mitglieder

Vorsitzender

2. stellv. Vorsitzende

Sitzungsteilnehmer*innen der Verwaltung

Schriftführerin

Abwesend:

Gremium

Integrationsrat
Sitzungsort

Sitzungssaal, 2. OG, VG I, Hauptstraße 14, 58332 Schwelm
Datum

24.09.2024
Beginn

17:00 Uhr
Ende

18:16 Uhr

Christoforidou, Elissavet

Ziebs, Hartmut

Beckenhusen, Ursula

Gregor-Rauschtenberger, Brigitte

Philipp, Heike Vertretung für Calogero Mazzarisi
Serif Oglou, Emine

Ildirim, Erdal

Schlücker, Kayi

Langhard, Stephan
Hirschberg, Tanja

Pleines, Jil
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Mitglieder SPD

Mitglieder

Ordonez del Cid, José

Hexel, Klaus Uwe

Mazzarisi, Calogero
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A Öffentliche Tagesordnung

1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch den
Vorsitzenden

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

3 Anträge zur Tagesordnung
4 Niederschrift zur Sitzung vom 11.06.2024 -

Kenntnisnahme öffentlicher Teil -
5 Nachbesprechung Fest der Kulturen 2024
5.1 Einnahmen und Ausgaben Fest der Kulturen 2024
6 Bildung eines Organisationstermins für das Fest der

Kulturen am 28.06.2025
7 Anzahl der Mitglieder im Integrationsrat - Verhältnis

gewählte Mitglieder und Ratsmitglieder (Wahlperiode
2025-2030)

8 Bericht über Sprechzeiten im Kulturhaus
9 Fragen der Einwohnenden an den Vorsitzenden
10 Mitteilungen
11 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die

Verwaltung
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A Öffentliche Tagesordnung

Herr Illdirim begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde und Beschlussfähigkeit vorliegt.

keine

Kenntnisnahme wird festgestellt.

Herr Illdirim berichtet über ein gelungenes Fest der Kulturen 2024. Es lasse sich mit
dem Fest kein Gewinn erzielen, aber Bürgerschaft und Verwaltung sowie der
Integrationsrat selbst erachten das Fest als ausschließlich positiv. Die übrig
gebliebenen Spenden sollten für das nächste Fest verwendet werden.

Auf Nachfrage erklärt Herr Illdirim, dass das Orga-Team des Fests der Kulturen aus
Frau Schlücker, Frau Christoforidou, Frau Philipp und ihm bestehe. Das Gremium ist
mit dieser Verteilung weiterhin sehr einverstanden. Das Orga-Team bittet aber
dringend um Unterstützung.

Das Gremium diskutiert über die Vor- und Nachteile einer Vergrößerung des
Integrationsrates auf 10 entsandte, gewählte Personen zu 5 Ratsmitgliedern.

1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch den
Vorsitzenden

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

3 Anträge zur Tagesordnung

4 Niederschrift zur Sitzung vom 11.06.2024 -
Kenntnisnahme öffentlicher Teil -

5 Nachbesprechung Fest der Kulturen 2024

5.1 Einnahmen und Ausgaben Fest der Kulturen 2024

6 Bildung eines Organisationstermins für das Fest der
Kulturen am 28.06.2025

7 Anzahl der Mitglieder im Integrationsrat - Verhältnis
gewählte Mitglieder und Ratsmitglieder (Wahlperiode
2025-2030)
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Es wird beschlossen, dass der Antrag zur Vergrößerung auf ein 2/3-Verhältnis beim
Rat gestellt und für die Tagesordnung des Rates am 28.11.2024 vorbereitet wird.

Herr Illdirim berichtet über die Sprechzeiten im Kulturhaus, die gut angenommen
würden und durch die er schon mehreren Familien aus der Ukraine habe helfen
können. Leider seien immer nur Frau Christoforidou und er selbst vor Ort. Er bittet
daher dringend um Mithilfe und Absprache unter den Mitgliedern, wer auch eine
Stunde übernehmen könne.

Das Gremium ist sich einig, dass die Sprechzeiten besser kommuniziert werden
müssten, z.B. im Jobcenter.

Herr Langhard sagt zu, behilflich zu sein, dies auf der städtischen Internetseite /
Facebookseite zu veröffentlichen und ggf. Rücksprache mit Jobcenter und
Ausländerbehörde zu halten.

Nach Hinweis aus dem Gremium fällt auf, dass die Seite des Integrationsrates auf
der städtischen Internetseite nicht mehr aktuell ist.
Protokollantwort: Die Aktualisierung ist bereits auf den Weg gebracht worden.

keine

keine

Frau Schlücker fragt, wer die Ansprechperson sei, wenn man jemanden für den
Ehrenamtspreis vorschlagen wolle.

Herr Langhard verweist auf die zuständige Kollegin, Frau Schlink.

Unterschriften zu den Seiten 1 bis 5 der Sitzungsniederschrift vom heutigen Tage.

Abstimmungsergebnis: einstimmig: x
dafür 9
dagegen: 0
Enthaltungen: 0

8 Bericht über Sprechzeiten im Kulturhaus

9 Fragen der Einwohnenden an den Vorsitzenden

10 Mitteilungen

11 Fragen / Mitteilungen des Ausschusses an die
Verwaltung

Schwelm,
den 24.09.2024

Schriftführerin
gez. Pleines

Der Vorsitzende
gez. Erdal Ildirim


